

TOBIAS PSAIER

# MUSIK IM BLUT

- POLKA -

DAUER/DURATION: 4:23

SCHWIERIGKEITSGRAD/GRADE: C/D / 3,5

## Zum Werk:

Diese mitreißende Konzertpolka „Musik im Blut“ ist nicht nur ein musikalisches Meisterwerk, sondern auch eine herzliche Widmung des Komponisten an seinen Vater zum runden Geburtstag. Geschickt verwebt Psailer traditionelle Klänge mit modernen Harmonien, um ein einzigartiges Hörerlebnis zu schaffen.

Jeder einzelne Ton erzählt dabei eine Geschichte von Liebe, Respekt und bewegenden Momenten im Leben.

Die pulsierende Energie dieser Polka lässt das Blut in den Adern tanzen und entfacht ein wahres Feuerwerk der Emotionen.



Tobias Psailer ist Komponist und Multiinstrumentalist aus Teis, Villnöss in Südtirol.

Im November 1995 geboren, begann er bereits im Alter von 6 Jahren eine klassische Klavierausbildung, die ihn recht bald zum Jazz- und Rockpiano brachte und vor allem zur Improvisation. Mit 10 erhielt er Unterricht in Schlagzeug, seinem zweiten Instrument, welches er seit 2007 in seiner Heimatkapelle spielt. In etwa zur selben Zeit brachte er sich das Gitarre- und E-Bassspielen bei und stand schon bald mit verschiedenen Formationen auf der Bühne.

Die traditionelle Musik liegt ihm ebenso viel am Herzen wie Jazz-, Rock- und Populärmusik. So komponiert er neben zahlreichen Polkas, Märschen und Walzern auch modernere und zeitgenössische Werke für verschiedenste Besetzungen.

2017 begann er sein Studium für Instrumentation und Blasorchesterleitung am Konservatorium „Claudio Monteverdi“ bei Prof. Walter Ratzek und Prof. Thomas Ludescher in Bozen. Von 2018 bis 2022 war er Kapellmeister der Musikkapelle Afers und übernahm mit 2023 das Dirigat der Musikkapelle Teis; seit 2020 leitet er die Musikkapelle Neustift.

Ein erster Meilenstein gelang ihm 2022 mit dem Sieg des vom Südtiroler Landtag ausgeschriebenen Kompositionswettbewerbs zum Thema „50 Jahre Zweites Autonomiestatut 1972-2022“ mit der Komposition MEMORIA DIGNUM. Für das 75-jährige Bestandsjubiläum des Verbandes Südtiroler Musikkapellen im Jahr 2023 schuf er die festliche „Jubiläumsfanfare“, welche der VSM allen Mitgliedskapellen als Geschenk zukommen ließ.

Tobias Psailer is a composer and multi-instrumentalist from Teis, Villnöss in South Tyrol.

Born in November 1995, he started a classical piano education at the age of 6, which brought him quite soon to jazz and rock piano and especially to improvisation. At the age of 10 he received lessons in percussion, his second instrument, which he has been playing in the wind band of his hometown since 2007. At about the same time he taught himself to play the guitar and electric bass and was soon on stage with various formations.

Traditional music is as close to his heart as jazz, rock and popular music. Thus, in addition to numerous polkas, marches and waltzes, he also composes more modern and contemporary pieces for a wide variety of instrumentations.

In 2017 he began his studies in instrumentation and wind band conducting at the Conservatory „Claudio Monteverdi“ with Prof. Walter Ratzek and Prof. Thomas Ludescher in Bolzano. From 2018 to 2022 he has been conductor of the Musikkapelle Afers and took over as conductor the Musikkapelle Teis; since 2020 he has also been conducting the Musikkapelle Neustift.

He achieved a first milestone in 2022 when he won the composition competition announced by the Parliament of the Autonomous Province of Bolzano/Bozen on the theme of „50 Years of the Second Statute of Autonomy 1972-2022“ with the composition MEMORIA DIGNUM. For the 75th anniversary of the Verband Südtiroler Musikkapellen (Association of South Tyrolean Wind Bands) in 2023, he created the festive „Jubiläumsfanfare“ (Anniversary Fanfare), which the VSM sent to all member bands as a gift.

Partitur

**MUSIK IM BLUT**

- POLKA -

Tobias Psailer

Flöte

Oboe

Fagott

Klarinette in E♭

Klarinette in B♭ 1

Klarinette in B♭ 2

Bassklar. in B♭

Altsax. in E♭

Tenorsax. in B♭

Baritone sax. in E♭

Trompete in B♭ 1

Trompete in B♭ 2

Flügelhorn in B♭ 1

Flügelhorn in B♭ 2

Horn in F

Posaune in C

Tenorsax. in B♭

Bariton in B♭

Tuba in C

Kontrabass

Schlagzeug

- 2 -

Fl. 1

Ob.

Fg.

Kl. E♭

Kl. B♭ 1

Kl. B♭ 2

Bkl. B♭

A. Sax. 1

T. Sax. 1

Barosax.

Tip. 1

Tip. 2

Fihtr. 1

Fihtr. 2

Hr. 1

Pos. 1

Ten. Bar.

Tub.

Kb.

Schlag.

MUSIK IM BLUT | Partitur

MUSIK IM BLUT | Partitur

MUSIK IM BLUT | Partitur

MUSIK IM BLUT | Partitur



FL. 1 2

Ob.

Fg.

Kl. E♭

Kl. B♭ 1

Kl. B♭ 2 3

Bkl. B♭

A. Sax. 1 2

T. Sax. 1 2

Bar sax.

Trp. 1

Trp. 2 3

Fhrt. 1

Fhrt. 2

Hr. 1 2 3

Pos. 1 2 3

Ten. Bar.

Tba.

Kb.

Schlag.

MUSIK IM BLUT | Partitur

FL. 1 2

Ob.

Fg.

Kl. E♭

Kl. B♭ 1

Kl. B♭ 2 3

Bkl. B♭

A. Sax. 1 2

T. Sax. 1 2

Bar sax.

Trp. 1

Trp. 2 3

Fhrt. 1

Fhrt. 2

Hr. 1 2 3

Pos. 1 2 3

Ten. Bar.

Tba.

Kb.

Schlag.

MUSIK IM BLUT | Partitur

FL. 1 2

Ob.

Fg.

Kl. E♭

Kl. B♭ 1

Kl. B♭ 2 3

Bkl. B♭

A. Sax. 1 2

T. Sax. 1 2

Bar sax.

Trp. 1

Trp. 2 3

Fhrt. 1

Fhrt. 2

Hr. 1 2 3

Pos. 1 2 3

Ten. Bar.

Tba.

Kb.

Schlag.

MUSIK IM BLUT | Partitur

FL. 1 2

Ob.

Fg.

Kl. E♭

Kl. B♭ 1

Kl. B♭ 2 3

Bkl. B♭

A. Sax. 1 2

T. Sax. 1 2

Bar sax.

Trp. 1

Trp. 2 3

Fhrt. 1

Fhrt. 2

Hr. 1 2 3

Pos. 1 2 3

Ten. Bar.

Tba.

Kb.

Schlag.

MUSIK IM BLUT | Partitur

TRIO D.S. al Coda

FL. 1 2

Ob.

Fg.

Kl. E♭

Kl. B♭ 1

Kl. B♭ 2 3

Bkl. B♭

A. Sax. 1 2

T. Sax. 1 2

Bar sax.

Trp. 1

Trp. 2 3

Fhnr. 1

Fhnr. 2

Hr.

Pos. 1 2 3

Ten. Bar.

Tba.

Kb.

Schlag.

MUSIK IM BLUT | Partitur

FL. 1 2

Ob.

Fg.

Kl. E♭

Kl. B♭ 1

Kl. B♭ 2 3

Bkl. B♭

A. Sax. 1 2

T. Sax. 1 2

Bar sax.

Trp. 1

Trp. 2 3

Fhnr. 1

Fhnr. 2

Hr.

Pos. 1 2 3

Ten. Bar.

Tba.

Kb.

Schlag.

MUSIK IM BLUT | Partitur

rit. poco a poco

FL. 1 2

Ob.

Fg.

Kl. E♭

Kl. B♭ 1

Kl. B♭ 2 3

Bkl. B♭

A. Sax. 1 2

T. Sax. 1 2

Bar sax.

Trp. 1

Trp. 2 3

Fhnr. 1

Fhnr. 2

Hr.

Pos. 1 2 3

Ten. Bar.

Tba.

Kb.

Schlag.

MUSIK IM BLUT | Partitur